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С ГОРДОСТЬЮ ЗА РОДНУЮ ЗЕМЛЮ

День суверенитета, День независимости, День Родины, День России… Праздник по документам и в народе носил не одно 
название, но для всех это ещё один прекрасный повод воспеть свою любимую страну. В Заневском поселении торжества 
развернулись в Кудрово и Янино-1.  

В молодом городе знаменательную дату 
встречали творческим вечером, хедлайне-
ром которого стал хор «Заневские напевы» 
под руководством Марии Батищевой. Участ-
ники коллектива исполнили для земляков свой 
репертуар народных и патриотических пе-
сен. «Любовь моя, моя Россия», «Цыгане», 
«Над Россиею небо синее», «Казаки в Бер-
лине» и многие другие композиции, ставшие 
настоящими хитами у местной публики.

Выступления чередовались с танцеваль-
ными подарками от студии «Счастье здесь» 
и вокальными сюрпризами от юных артисток 
ЦКД «Кудрово».

С праздником жителей поздравили и му-
ниципальные депутаты.

– Наша страна – самая сильная, самая 
просторная, любимая и дружная! Всех с 
Днём России! Желаю здоровья, мира и до-
бра, – сказала Ирина Моисеенко.

– Я считаю, что самое главное – это семья. 
Если она будет крепка, будут достойно вос-

питываться дети, то все вокруг станут добрее. 
Поэтому давайте любить то место, где мы ро-
дились и живём, любить своих родных и от-
носиться друг к другу теплее. Тогда всё будет 
прекрасно, – добавила Наталья Мельникова.

На мероприятии поговорили о богатой 
истории России, вспомнили её символы, из-
вестные на весь мир, а завершила праздник 
песня «Матушка Земля», которую артисты и 
зрители исполнили дружным хором.

Ярко отметили 12 Июня и в Янино-1, где 
концерт для жителей и гостей посёлка под-
готовил ЦКД «Заневский». 

После живого исполнения государствен-
ного гимна с приветственным словом на сце-
ну вышел парламентарий Роман Мусенко. 

– На всём земном шаре нет страны пре-
краснее нашей, – подчеркнул Роман Евгенье-
вич. – Она такая, потому что у нас особен-
ные, великие, лучшие люди. Пусть так будет 
всегда, чтобы и наши потомки в далёком 
будущем думали так же. Поздравляю вас с 

праздником!  Далее свои таланты продемон-
стрировали творческие объединения ДК: 
хореографические ансамбли «Изюминки», 
Dolce Vita, «Глясе», «РитМикс», вокальный 
коллектив «Мерцание», а также солисты Ва-
силиса Семьина и Марк Фролов. Вместе с 
участниками студий выступили наставники: 
Елена и Наталия Лебедевы, Ирина Рохлецо-
ва и Милина Машаева-Майсерик. Никого 
не оставил равнодушным эффектный но-
мер воспитанниц секции художественной 
гимнастики местного Центра физкультуры 
и спорта.  

Лейтмотив всего представления – любовь 
к Родине, уважение к истории и подвигам 
предков, богатство и разнообразие совре-
менной и традиционной культуры. 

– Концерт получился очень ярким, краси-
вым, патриотичным, – поделилась впечатле-
ниями жительница городского посёлка Вик-
тория Стефанова. – Мы с близкими почти 
никогда не пропускаем выступления наших 

артистов. Вот и сегодня собрались большой 
компанией и все вместе празднуем: со мной 
муж, дети и друзья.

Тем временем для малышей проводили 
творческие мастер-классы. Всем собрав-
шимся выдавали ленточки в цветах триколо-
ра, которые можно было превратить в брошь 
и украсить одежду. 

Торжество подарило зрителям массу 
эмоций и заряд хорошего настроения. На-
пример, янинец Владимир Егоров отметил, 
что его вдохновил талант юных певцов и ар-
тистов, и поблагодарил руководство Занев-
ского поселения за высокий уровень орга-
низации праздника.

– Чувствую сегодня радость и гордость за 
то, что живу в такой замечательной стране, 
за наше подрастающее поколение, – доба-
вил Владимир Анатольевич. 

Татьяна ЯМУЛИНА
Михаил КАМНЕВ



ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

2

20 июня 2025 № 23 (736)

СОЦИУМ

ЮНАЯ ГРАЦИЯ  
ИЗ СУОРАНДЫ

Варвара Еливанова по-
лучила золото на всерос-
сийских соревнованиях по 
художественной гимнастике 
«Школьная лига России».

Соревнования прошли в подмо-
сковном Одинцово. В них приняли 
участие более 300 человек из 20 ре-
гионов страны. Защищать честь Ле-
нинградской области выпало спорт- 
сменке из Заневского городского по-
селения.

– Варвара выступила в двух дис-
циплинах: без предмета и с обручем. 
Оба выхода отработала уверенно и 
удачно. В результате завоевала пер-
вое место, – поделилась тренер Лю-
бовь Орловская.

Так держать!

Пресс-служба  
Заневского поселения

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТВЕТ ПРЕСС-СЛУЖБЫ ГУБЕРНАТОРА И ПРАВИТЕЛЬСТВА 
ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ НА ЗАПРОС «ЗАНЕВСКОГО ВЕСТНИКА»  

О СТРОИТЕЛЬСТВЕ ПОЛИКЛИНИКИ В ЯНИНО-1:

«По информации Комитета по здравоохранению Ленинградской области в Янино-1 
ведётся подготовка к строительству поликлиники. Медицинскую помощь в ней будут 
получать жители гп. Янино-1, Янино-2, д. Заневка, п/ст. Мяглово, д. Новосергиевка, п/ст. 
5-й километр, д. Суоранда, д. Хирвости.

В настоящее время для строительства поликлиники выделен земельный участок пло-
щадью 10 028 кв. м по адресу: Ленинградская область, Всеволожский муниципальный 
район, Заневское городское поселение, городской поселок Янино-1, улица Кольцевая, 
и передан в государственную собственность Ленинградской области.

Планируемый срок начала проектирования здания поликлиники – в 2026 году, окон-
чание строительства запланировано на 2029 год».

ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ 
Всеволожского муниципального района Ленинградской области

Глава муниципального образования

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

17.06.2025 № 03
гп. Янино-1

О проведении публичных слушаний по проекту  
изменений в правила землепользования и застройки  

муниципального образования «Заневское городское поселение»  
Всеволожского муниципального района Ленинградской области

На основании обращения администра-
ции (исх. № 3472-02-03 от 11.06.2025), в соот-
ветствии со ст. 5.1, ст. 31 Градостроительного 
кодекса Российской Федерации, Федераль-
ным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федерации», 
Уставом Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленин- 
градской области, Положением о порядке 
организации и проведения общественных 
обсуждений, публичных слушаний по во-
просам градостроительной деятельности на 
территории Заневского городского поселе-
ния Всеволожского муниципального райо-
на Ленинградской области, утвержденным 
решением совета депутатов Заневского 
городского поселения Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области 
от 15.02.2024 № 07,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить публичные слушания по про-

екту изменений в правила землепользования 
и застройки муниципального образования 
«Заневское городское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленин-
градской области.

2. Назначить организатором публичных 
слушаний Комиссию по подготовке проек-
тов правил землепользования и застройки 
применительно к населенным пунктам и от-
дельным частям территории муниципального 
образования «Заневское городское поселе-
ние» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области (далее – организа-
тор публичных слушаний).

3. Организатору публичных слушаний 
обеспечить:

3.1. Проведение публичных слушаний в 
срок не более одного месяца с момента 
оповещения жителей муниципального об-
разования об их проведении до дня опубли-
кования заключения о результатах публичных 
слушаний.

3.2. Подготовку и опубликование в уста-
новленном порядке оповещения о начале 
публичных слушаний.

Сроком размещения оповещения о 
начале публичных слушаний назначить 
20.06.2025.

Оповещение о начале публичных слуша-
ний опубликовать в газете «Заневский вест-
ник» и разместить на официальном сайте 
органов местного самоуправления Занев-
ского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской об-
ласти http://www.zanevkaorg.ru/.

Распространить на информационном 
стенде, оборудованном около здания адми-
нистрации Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ле-
нинградской области, в местах массового 
скопления граждан: около зданий по адре-
сам: Ленинградская область, Всеволожский 
муниципальный район, Заневское городское 
поселение, г. Кудрово, Европейский проспект 
д. 9, к.1, пом. 22-Н; Ленинградская область, 
Всеволожский муниципальный район, Занев-
ское городское поселение, гп. Янино-1, ул. 
Шоссейная, д. 46.

3.3. Проведение экспозиций проекта 
по проекту изменений в правила земле-
пользования и застройки муниципального 
образования «Заневское городское по-
селение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области в период 
с 20.06.2025 по 11.07.2025 по следующим 
адресам: Ленинградская область, Всево-
ложский муниципальный район, Заневское 
городское поселение, д. Заневка, д. 48, ад-
министрация Заневского городского поселе-
ния; Ленинградская область, Всеволожский 
муниципальный район, Заневское городское 
поселение, г. Кудрово, Европейский проспект 
д. 9, к.1, пом. 22-Н.

3.4. Проведение собраний участников 
публичных слушаний в г. Кудрово Заневского 
городского поселения Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области.

3.5. Подготовку и оформление протокола 
публичных слушаний.

3.6. Подготовку и опубликование заклю-
чения о результатах публичных слушаний по 
проекту изменений в правила землепользо-
вания и застройки муниципального обра-
зования «Заневское городское поселение» 
Всеволожского муниципального района Ле-
нинградской области.

4. Опубликовать настоящее постанов-
ление в газете «Заневский вестник», на 
официальном сайте органов местного са-
моуправления Заневского городского по-
селения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области http://www.
zanevkaorg.ru/.

5. Настоящее постановление вступает в 
силу после его опубликования.

6. Контроль за исполнением настоящего 
постановления возложить на главу муници-
пального образования.

Глава  
муниципального образования 

В.Е. Кондратьев

ПЕРЕОЦЕНИТЬ 
НЕВОЗМОЖНО

В последний день мини-каникул в России медицинские работ-
ники отмечали свой профессиональный праздник. Ну а в поне-
дельник виновников торжества поздравляли на рабочем месте.

Цветы и сладости от муниципалитета по-
лучили 230 сотрудников янинской амбула-
тории и кудровской поликлиники. Пятерым 
вручили почётные грамоты за многолетнюю 
эффективную деятельность и особые за-
слуги. Наград удостоились Любовь Безру-
кова, Ольга Бондаренко, Елена Гречина, 
Владимир Духов и Анна Никулина.

Специалистам «Заневского поста» пе-
редали тёплые пожелания от главы МО Вя-
чеслава Кондратьева и поблагодарили за 
честный и самоотверженный труд на бла-
го жителей, а также за преданность делу, 
значимость которого невозможно пере-
оценить.

Поздравить врачей молодого города 
приехал глава администрации Алексей 
Гердий.

– Прежде всего желаю каждому здоро-
вья. Вы сами прекрасно знаете, насколько 
оно важно. А ещё – терпения, ведь его тре-
буется немало в вашей работе, – подчерк- 
нул Алексей Викторович. – Я знаю это не по-
наслышке: мой старший сын и невестка –  
врачи. Вообще медицинский работник, на 

мой взгляд, – самая уважаемая профессия. 
Вы проявляете не только невероятный про-
фессионализм, но и чуткость: когда при-
ходит пациент, проживаете с ним отрывок 
его жизни.

О любви к своему труду нам рассказала 
заведующая педиатрическим отделением 
Любовь Гришаева, чья работа посвящена 
самым хрупким и бесценным пациентам – 
детям. Она знает, каково это – бороться за 
улыбки малышей, быть для них доктором и 
защитником, а иногда – самой настоящей 
волшебницей.

– Я в профессии уже 19 лет и считаю 
медицину своим призванием. Больше все-
го в работе нравится, когда дети выздорав-
ливают и приходят на профилактические 
осмотры, – с улыбкой поделилась Любовь 
Викторовна. – Праздник отметили в тесном 
семейном кругу вместе с мужем, он у меня 
тоже врач – травматолог-ортопед.

Присоединяемся к поздравлениям и же-
лаем, чтобы работы было меньше!

Маргарита МОРОЗЮК
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ИНФРАСТРУКТУРА

КРУПНЫЙ МНОГОКОНТУРНЫЙ 
УЧАСТОК ВЫБЫЛ ИЗ ЧАСТНОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ

Арбитражный суд Санкт-Петербурга и Ленобласти в полном объёме удовлет-
ворил иск об исключении из ЕГРН сведений о местоположении границ надела 
с кадастровым номером 47:07:1044001:11794.

Территория общей 
площадью почти 2,5 гек- 
тара находится на 
въезде в Кудрово, по 
соседству с парком 
«Оккервиль». Юриди-
чески один участок со-
стоит из пяти фрагмен-
тов, которые относятся 
к категории земель 
населённых пунктов, 
предназначенных для 
сельскохозяйствен-
ного использования. 
Фактически же кон-
туры массива заняты 
коммерческими объ-
ектами и зарослями  
борщевика.

Судебные споры 
за весьма соблазни-
тельные для бизнеса 
территории продолжа-
лись около четырёх лет. 
Ответчиками выступа-
ли два индивидуальных 
предпринимателя, а 
соистцами – админи-
страции Всеволожско-
го района и Заневско-
го поселения. Как и в 
других аналогичных 
спорных ситуациях с 
«летающими паями» 
совхоза «Выборгский», 
для установления ис-
тины в рамках дела в 
компетентные органы 
направлялось большое 
количество запросов, 
проведено несколько 
землеустроительных 
экспертиз.

В итоге суд первой 
инстанции встал на 
сторону истцов. В соответствии с 
решением объект возвращён в 
госсобственность и в распоряже-
ние муниципалитета, на террито-
рии которого он находится.

Всего с начала 2025 года в су-
дебном порядке из ЕГРН исключены 
сведения о местоположении гра-
ниц 14 наделов общей площадью 
44 гектара. За 2024-й в состав зе-

мель поселения вернулись восемь 
участков размером более 11 гек- 
таров. Ещё четыре территории му-
ниципалитет отстоял в 2023 году. 
Эти площадки находятся в Кудрово, 
Янино-1, Новосергиевке, Заневке и 
посёлке при ж/д станции Мяглово.

Как не раз подчёркивал глава 
муниципального образования Вя-
чеслав Кондратьев, данные лока-

ции рассматриваются в первую 
очередь с точки зрения создания 
социальной инфраструктуры. Вла-
сти также акцентируют внимание 
на том, что с таких земель в обяза-
тельном порядке будут удалены все 
нестационарные торговые точки.

Пресс-служба  
Заневского поселения

БОЛЬШЕ СВЕТА В ЯНИНО-1
28 светодиодных фонарей появятся на Заводской улице к 1 июля.
На прошлой неделе 

подрядчик приступил к 
определению мест рас-
положения опор осве-
щения с учетом наличия 
коммуникаций.

– Всё идет в плано-
вом порядке. Рабочие 
с помощью шурфов 
определяют трассиров-
ку инженерных сетей, 
поскольку вдоль дороги 
проходит водопровод, –  
рассказал замглавы ад-
министрации по ЖКХ и 
благоустройству Алек-
сандр Мусин. – На осно-
вании полученных данных 
произведут перенос закладных деталей на 
нужную линию.

Подрядчику предстоит протянуть 700 
метров воздушного провода, на одном из 
участков планируется прокладка подземного 
электрокабеля.

Жалобы на тёмный и неблагоустроенный 
участок начали поступать в администрацию 

после заселения ЖК «Яркий». В прошлом 
году специалисты администрации разрабо-
тали проектную документацию, провели все 
необходимые экспертизы и согласования, 
включили необходимую статью расходов в 
бюджет на 2025-й.

Пресс-служба Заневского поселения

КОМЗДРАВ ЛО  
ДАЛ ПОЯСНЕНИЯ О СИТУАЦИИ  
В «ЯСНО.ЯНИНО»

Стали известны подробности об организации 
медико-санитарной помощи для жителей домов в 
районе Ясной в городском посёлке.

Напомним, что 30 мая здесь закрылась клиника «Семейный доктор», 
предоставлявшая услуги по полису ОМС. Благодаря усилиям депутатов, 
муниципального руководства и активных граждан региональные власти 
оперативно получили информацию и приняли меры. В частности, парла-
ментарии Анна Кирсанова, Наталья Мельникова, Вячеслав Алексеев и 
Евгений Перов направили запрос в Комитет по здравоохранению, а глава 
администрации Алексей Гердий лично передал обращение губернатору 
Александру Дрозденко. Профильное ведомство уже дало ответ о действи-
ях в сложившихся обстоятельствах и шагах по возвращению доступной 
медицины в эти кварталы.

Как мы сообщали ранее, кабинеты упразднённого учреждения в бли-
жайшие недели займут врачи Всеволожской КМБ. Сейчас продолжается 
оформление необходимых документов, после чего приём возобновится. 
По плану это должно произойти в июле. Пока решаются технические во-
просы, янинцы могут обратиться в амбулаторию «Заневский пост». Там 
работают пять терапевтов, четыре педиатра, два фельдшера, два вра-
ча-стоматолога, стоматолог общей практики и стоматолог-терапевт, два 
акушера-гинеколога. По территориально-участковому принципу обслужи-
ваются вызовы на дом. Первичная специализированная помощь доступна 
местным жителям также в кудровской поликлинике. Помимо этого, КМБ 
организует выезды передвижных медицинских комплексов, в том числе 
флюорографии и маммографии, по графику, размещённому на сайте 
vk.cc/cMG4aN

Затронули в письме и тему развития инфраструктуры здравоохране-
ния в административном центре поселения. Что касается строительства 
поликлиники, то руководство субъекта рассматривает данную возмож-
ность на перспективный период с учётом роста численности населения. 
Краткосрочные планы включают расширение амбулатории. Так, для 
разделения взрослых пациентов и детей откроется педиатрическое от-
деление. Для этого межрайонная больница выкупит помещения в МКД, 
который возводится на северо-востоке городского посёлка, после сдачи 
объекта в эксплуатацию. Отметим также неравнодушных граждан, под-
ключившихся к работе. Они привлекли внимание к общественной про-
блеме и в кратчайшие сроки собрали 1241 подпись за создание нового 
медучреждения.

Михаил КАМНЕВ

РЕКОНСТРУКЦИЯ ГОЛЛАНДСКОЙ 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ

Новый этап обустройства улицы проведут за счёт инвестиций 
застройщиков.

В ходе модернизации 1,1 километра 
проезжей части на отрезке от Шоссей-
ной до поворота на Ясную расширят до 
четырёх полос, оборудуют просторные 
тротуары, обновят ос- 
вещение и автобусные 
остановки.

Зампред областного 
правительства Евгений 
Барановский отметил, 
что подрядчик, груп-
па «Ленстройтрест», 
имеет большой опыт 
реализации инфра-
структурных проектов 
и репутацию компании, 
которая стремится вы-
полнять работу каче-
ственно. «Уверен, до-
рога будет на уровне –  
такой, какой её ждут 
жители», – отметил он.

По плану строительство должно завер-
шиться до конца 2025 года.

Павел ЯКОВЛЕВ
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металлические секции 
покрылись ржавчиной. 
Глава местной адми-
нистрации Алексей 
Гердий уверил, что не-
достатки должны быть 
устранены предыду-
щим подрядчиком в 
рамках гарантийных 
обязательств: «Мы вы-
ставим требования к 
ООО "Гросс". Если ком-
пания всё не исправит, 
то мы сделаем это за 
свой счёт и подадим 
на взыскание средств 
через суд».

Также всех беспоко-
ил вопрос озеленения. 
Напомним, уже этой 
осенью в парке выса- 
дят 564 крупномера и 5772 кустарника. 
Схема размещения зелёных насажде- 
ний уже разработана. «Запущен конкурс на 
определение подрядной организации. Под-
готовительная часть начнётся в августе, а по-
садка – осенью, в наиболее благоприятный 
для неё период. Срок у нас до 1 октября», –  
рассказал директор садово-паркового хо-
зяйства Виталий Чех.

Большая дискуссия развернулась у ме-
ста будущего памятника героям СВО. Мне-
ния разделились: с одной стороны, группа 
активистов высказала несогласие с вы-
бором места расположения скульптуры, с 
другой стороны, выступили родственники 
бойцов и военнослужащий, член наблюда-
тельного совета фонда «Ленинградский ру-
беж» Сергей Мачинский: «Памятник стро-
ится на пожертвования. Во всех районах 
Ленинградской области, а если брать по 
опыту Великой Отечественной войны, даже 
в тех местах, где войны не было, строили 
памятники не вернувшимся домой одно-
сельчанам, тем, кто уходил на войну. Вот мы 
решили, что и в нашем регионе должно быть 
место, куда каждый, кто потерял товарищей, 
своих близких, может прийти и просто их по-
мянуть. Ну, это по-русски просто».

Также от жителей поступило предложе-
ние проложить набивные дорожки в восточ-
ной части парка «Оккервиль». Заместитель 
главы администрации Заневского поселе-
ния по ЖКХ и благоустройству Александр 
Мусин пояснил, что в таком случае ежегод-
но эту часть парка придётся закрывать на 
просушку для сохранения покрытия. А Лира 
Бурак предложила принять инициативу во 
внимание и проработать данную возмож-
ность, если это позволяет законодатель- 
ство.

Присутствующие также просили очистить 
реку, опоры освещения и купить побольше 
скамеек. Садово-парковая мебель, урны 
будут закуплены и размещены в этом году, 
уличные фонари помоют после завершения 
работ по благоустройству. Мусор и загряз-
нения водной поверхности удалят, но без 
донных работ, так как река находится на 
балансе Невско-Ладожского бассейнового 
водного управления.

Лира Бурак поблагодарила жителей за 
конструктивный диалог и анонсировала но-
вую встречу.

Пресс-служба  
Заневского поселения
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ГЛАВА ВСЕВОЛОЖСКОГО РАЙОНА  
ЛИРА БУРАК ПРОИНСПЕКТИРОВАЛА  
ПАРК «ОККЕРВИЛЬ»

К прогулке присоединились местные жители, руководитель  
администрации Заневского городского поселения Алексей Гер-
дий и профильные специалисты. Граждане имели возможность 
проверить ход работ, задать интересующие вопросы и высказать 
свои пожелания.

В настоящий момент в парке продолжа-
ется благоустройство. Лира Викторовна от-
метила, что муниципалами заключены два 
контракта, а работы идут с опережением 
графика. Так, на сегодняшний день асфаль-
тирование дорожек и обустройство дрена-
жа завершено уже на 35 %. Освещение 
парка выполнено на 17 % от общего объ-
ёма, к концу июня планируется увеличить 

данный показатель до 65–70 %. Работы за-
вершат к 1 сентября 2025 года.

Напомним, в 2024 году благоустройство 
было остановлено по вине подрядчика. В 
этом году администрация доделывает рвы, 
освещение и озеленение.

В ходе встречи граждане обратили внима-
ние на состояние забора. Простояв целый 
год под регулярными проливными дождями, 

НЕТ ПРАВ – НЕТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ?
Жители Центральной в Хирвости страдают от зловония, шума и 

грязи, или иначе – «радостей» неудачного соседства. Недавно к 
решению проблемы подключилась Всеволожская прокуратура.

Все участки на данной улице, кроме 
одного, оформлены под ИЖС. Здесь стоят 
деревянные домики, возле которых растут 
плодовые деревья и душистые цветы – од-
ним словом, течёт тихая сельская жизнь. 
Эту идиллию нарушает «конюшня», рас-
положившаяся в частном секторе. По рас-
сказам местных, здесь разводят лошадей, 
продают их, оказывают услуги по катанию 
на жеребцах, отпускают молоко, а отходы 
жизнедеятельности питомцев складируют во 
дворе, одаривая «ароматами» всю деревню. 
Кучи, оставленные во время конных прогулок, 
также никто не убирает.

– Рядом с моим домом – соседская сточ-
ная яма: когда у них переполнено, то всё те-
чёт к нам. У меня две сливы уже по второму 
разу посажены, они просто-напросто за-
сыхают, – негодует Любовь Ильина. – Запах, 
крысы, мухи, грязь, шум. Лошади гадят тут и 
там, в полях, в лесу. Потом люди это всё раз-
носят машинами, велосипедами. Зимой, ког-
да изморозь после дождя, навоз вытащат –  
воняет невозможно! Сарай с лошадьми на-
ходится прямо у границы моего участка. Из 
него доносится фырканье, а иногда и морда 
покажется. Опять же там постоянно народ: 

вопли, крики, кто ругается, кто смеётся... И 
это может продолжаться до поздней ночи. 
Конечно, тех, кто зарегистрировал землю, 
легко привлечь к ответственности: если бы у 
соседей всё было оформлено под ИЖС, то 
было бы легче. А тут всё непросто. Но сколь-
ко можно? Почему сарай и навоз прямо по 
моей границе? Это нарушение санитарных 
норм! Надеюсь на Всеволожскую прокурату-
ру, что будут хоть какие-то результаты.      

Ситуация действительно не из рядовых. 
Как сообщили «ЗВ» в секторе землеполь-
зования и природопользования админи-
страции Заневского поселения, право 
собственности на участок и дом, где про-
живают «заводчики» не узаконено. Некогда 
эту территорию в пользование гражданам 
выделил совхоз. Но те не зарегистрирова-
ли право собственности. Впоследствии их 
родственники вступили в наследство по суду, 
который вынес решение в их пользу в 2006 
году. По словам муниципальных служащих, в 
наследственную массу включён только дом, 
без надела. Между тем новоиспечённые 
владельцы до сих пор не зарегистрировали 
право на недвижимость. Что же до участ-
ка, то межевание не проведено, нет границ 

и ни одной поворотной 
точки. Вид разрешённого 
использования, соответ-
ственно, тоже отсутствует, 
что не позволяет привлечь 
к ответственности за не-
целевое использование. 
Юридически территория 
числится «неразгранич-
кой».  

Почему люди занимают 
жилплощадь и прилегаю-
щий массив, но не ставят 
недвижимость на учёт? Как 
происходит учёт животных? 
Каковы условия их содер-

жания? Уплачиваются ли в законном поряд-
ке налоги? Вопросов много.

Если в поисковую строку в интернете вбить 
данный адрес, то первым делом «выскочит» 
конный клуб с громким названием. Прилага-
ются и отзывы. Мнения посетителей раздели-
лись. Одни хвалят, отмечая местные красоты, 
чуткость инструкторов, воспитанность и ухо-
женность лошадей, радушный сервис и до-
ступные цены. Другие – напротив, говорят о 
неприглядном состоянии и нездоровом виде 
животных, игнорировании техники безопас-
ности, отсутствии инструктажа и экипиров-
ки, хамстве и мусорных завалах. Встречают-
ся также истории о падениях и переломах.

Корреспондент «Заневского вестника» 
принял участие в выездном обследовании, 
проведённом представителем Всеволож-
ской прокуратуры совместно с сотрудни-
ками сектора землепользования и природо-
пользования муниципалитета. Характерный 
запах чувствовался ещё из машины, а с 
выходом на улицу ожидаемо усилился. Нас 
встретила Любовь Ильина, испытывающая 
на себе все «прелести» такого соседства. 
Она разрешила геодезисту сделать необхо-
димые замеры на своём участке и показала 
тот самый сарай с лошадьми, который почти 

вплотную прилегает к её дому. Из деревянной 
постройки послышалось фырканье. Далее 
делегация решила поговорить с «заводчи-
ками». Возле «конюшни» паслась лошадь. 
На пороге появилась женщина – жена на-
следника. Она заверила специалистов, что 
вскоре собирается оформить право соб-
ственности на землю в судебном порядке, 
сославшись на своего юриста, который, 
по её словам, готовит исковое заявление. 
На вопрос, почему только сейчас, спустя 
столько лет, собеседница ответила кратко: 
«Были причины» – и посетовала на финан-
совые трудности. В ходе диалога она также 
сказала, что оформлена как самозанятая и 
ведёт личное подсобное хозяйство. В разго-
воре муниципальные служащие подчеркну-
ли, что оформить надел можно как ранее 
учтённый, что является бесплатной услугой. 
Но жительница почему-то идёт своим путём. 
А Всеволожская прокуратура тем временем 
готовится выйти в суд по двум статьям КоАП 
РФ: 7.1, предусматривающей ответствен-
ность за самовольное занятие земельного 
участка, и 14.1 – за осуществление неза-
конной предпринимательской деятельности.

Екатерина ФОКЕЕВА
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СЕВЕРНОЕ СИЯНИЕ  
ДОРОГИ ЖИЗНИ

Во Всеволожске открыта выставка нашего земля-
ка Владимира Зенина.

Об этом художнике мы не раз 
писали на страницах газеты. Не-
сколько проектов Владимира Вла-
димировича украсили поселение. 
Под его кураторством молодёжной 
арт-лабораторией создано 40- 
метровое монументальное по-
лотно для тоннеля в парке «Ок-
кервиль», также картины кудров-
чанина по сказкам Пушкина 
разместились в обновлённой 
библиотеке в Заневке. Произве-
дения Владимира Зенина не раз 
выставлялись на площадках моло-
дого города. А в конце прошлого 
месяца во Всеволожске появилась 
очередная персональная экспо-
зиция «Северное сияние Дороги  
жизни».

Она состоит из 15 графиче-
ских работ, посвящённых 80- 
летию освобождения Ленинграда 
от блокады и подвигу советского 
народа. Сюжеты картин не только 
отражают исторические события, 

развернувшиеся в годы Великой 
Отечественной войны на террито-
рии Всеволожского района, но и 
личные переживания участников 
тех трагических и героических 
дней.

– История оживает в деталях. 
Насыщенные цвета, контрастные 
тона – всё это обостряет вос-
приятие зрителя, заставляет про-
чувствовать всю грандиозность 
подвига и трагизм потерь. Компо-
зиционная чёткость графических 
работ, динамичный ритм, пронзи-
тельная перспектива – всё подчи-
нено единой цели: усилить остроту 
переживаний, передать неукроти-
мый дух борьбы, устремлённость к 
грядущей Победе, – рассказал о 
своём творчестве художник.

Посетить выставку можно до  
30 июня в КДЦ «Южный» на Мо-
сковской, 6. Вход свободный.

Татьяна ЯМУЛИНА

НАМ – ПЯТЬ, И ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО!
«Леголяндия» отпраздновала свой первый юбилей.

В июне 2020 года дошкольное отделение № 3 
Янинского центра образования впервые распахну-
ло двери. Садик на Сырном проезде, построенный 
в конце 2019-го, получил своё название не случайно. 
Форма здания и сочетание ярких цветов на фаса-
дах напоминают LEGO. Приставка лего- фигурирует 
и в названиях групп, а сам конструктор активно ис-
пользуется на занятиях. Вот уже пять лет здесь звучит 
детский смех, а педагогический коллектив с энтузиаз-
мом и заботой обучает малышей. В красочном лего-
домике каждый день кипит бурная деятельность: кто-
то готовится к утреннику, кто-то мастерит очередную 
поделку, кто-то поёт, а кто-то рисует. «Леголяндия» –  
это не просто место, куда родители приводят своих 
чад, а современное творческое пространство, где 
каждый ребёнок (да и взрослый тоже) открывает но-
вые горизонты.

– ДО № 3 постоянно совершенствуется: мы реа-
лизуем инновационный образовательный проект по 
психолого-педагогической поддержке семей, практи-
куем STEAM-программы для детей с элементами ле-
го-конструирования, а наши воспитатели регулярно 
обмениваются опытом и проходят стажировки. Всё 
это нужно, чтобы наши малыши чувствовали себя ком-
фортно и могли развиваться через игру, – рассказа-
ла руководитель заведения Валентина Агафонова. –  
Также наши воспитанники и сотрудники активно уча-

ствуют в волонтёрских движениях, конкурсах и меро-
приятиях. «Леголяндия» заслуженно отмечена награ-
дами разного уровня, чем мы очень гордимся.

В честь первого юбилея в учреждении прошёл 
праздничный концерт, на котором тёплая и торже-
ственная атмосфера объединила ребят, педагогов и 
гостей.

Поздравить сад с красивой датой приехали мест-
ные депутаты Анна Кирсанова, Михаил Сверида и 
Светлана Пыжова, настоятель янинского храма про-
тоиерей Алексий Фомин, председатель заневского 
женсовета Марина Кондратьева, представители ве-
теранской организации и коллеги из ЦО городского 
посёлка, в том числе директор Николай Свирин.

Программа была наполнена яркими выступления-
ми, все артисты – в красивых костюмах. Малыши очень 
старательно готовились к мероприятию, и не оставили 
публику равнодушной.

Неожиданным сюрпризом на торжестве оказался 
галантный медвежонок во фраке с тортом и салютом. 
Он заставил улыбнуться каждого. А завершился празд-
ник флешмобом и весёлой дискотекой.

«ЗВ» присоединяется к поздравлениям и желает 
дошкольному отделению № 3 творческих и профес-
сиональных успехов!

 Татьяна НЕГИНА

СПОРТУ – ДА!
В День России жители Заневского поселе-

ния вышли на забег, посвящённый 80-летию 
Великой Победы.

Соревнования включали семейные старты и состязания 
для смешанных команд, в состав которых, помимо прочих 
участников, должна была входить хотя бы одна девочка. Под 
патриотический плейлист атлеты преодолели дистанции в 
200, 120 и 60 метров. Акцию поддержали 45 человек от мала 
до велика. Ольга Ставицкая пришла на муниципальный стади-
он с супругом Владимиром, дочкой Мартой и сыном Марком.

– Дети занимаются в секции спортивного ориентирова-
ния. Присоединились, потому что захотелось поддержать этот 
коллектив. Настроение у нас хорошее, боевое! – прокоммен-
тировала Ольга Леонидовна.

– Может, кого-нибудь обгоню сейчас, – подключилась к 
диалогу девятилетняя Марта. – Скоро начнётся эстафета с 
группами: надеюсь, я принесу пользу.

Забегая вперёд, отметим, что команда нашей юной со-
беседницы завоевала серебро.

Семья Савицких традиционно принимает участие в со-
бытиях Заневского поселения 12 Июня.

– Очень нравится организация и масштаб. Всегда мож-
но пообщаться с друзьями и посмотреть концерт с вы-
ступлением воспитанников нашего замечательного ДК, –  
подчеркнула мама.

Не все из присутствующих родителей вышли на беговые 
дорожки, некоторые оказали незаменимую поддержку ре-
бятам на скамье болельщиков. Например, Анастасия Гвоздь 
вместе с малышкой Катериной, которой скоро исполнится 
два, активно подбадривала Лену и Артура.

– Мы – патриоты, любим и чтим все наши праздники. 9 
Мая все вместе листали архивы, вспоминали служивших де-
дов. Ну и как же не провести День России в кругу родных, 
друзей и коллег? – сказала женщина.

Говоря о перспективах самой младшей дочери, она отме-
тила, что та скорее начнёт увлекаться танцами, нежели лёгкой 
атлетикой. Как бы там ни было, спорту в семье однозначно 
говорят да. На янинской площадке собрались не только жи-
тели городского посёлка, но и гости из других населённых 
пунктов. Алиса Быкова, взявшая бронзу, приехала из Кудрово.

– Поучаствовать предложила мама. Я давно хотела по-
пробовать себя в таких соревнованиях. Мне понравилось, 
и если будет возможность, присоединюсь снова, – поде-
лилась девочка.

Между тем награда не стала для спортсменки чем-то 
удивительным: она увлекается водным поло и часто зани-
мает третьи места. 12 Июня в семье Быковых принято орга-
низовывать культпоходы в Северную столицу. После забега 
кудровчане отправились в Петропавловскую крепость. 

Чемпионы ушли с пьедестала с медалями, кубками и 
грамотами. А сладкие призы получили все атлеты.

Итоги соревнований  
ищите по QR-коду:

Екатерина ФОКЕЕВА
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РАССКАЖИ О СОЗДАНИИ 
КОМФОРТНОЙ СРЕДЫ

Минстрой России приглашает желающих от 12 лет присоединиться 
к конкурсу контента о благоустройстве городов и поселений. 
Участникам предлагают подготовить мультимедийный проект 

по одному из 15 направлений, среди которых: трансформация 
общественных пространств, экологические инициативы, 
сохранение исторического облика населённых пунктов, 

доступность и инклюзивность среды и другие. 
Работы можно представить в различных форматах и жанрах: 

текст, видеосюжет, аудио, фото или блог. 

Подача заявок открыта до 30 июня на сайте vk.cc/cKjzg2

Организаторы объявят победителей до 1 сентября. 
Авторы лучших творений получат приглашение на очный этап, 

назначенный на 24–26 сентября 
в городе Иннополисе Республики Татарстан.

Требования к материалам и другая информация содержится 
в положении, доступном по ссылке: https://vk.cc/cMUKaR

ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КАМПАНИЯ 
СТАРТОВАЛА

Депутаты регионального ЗакСа назначили дату выборов губер-
натора на 14 сентября.

12 июня председатель Леноблизбирко-
ма Михаил Лебединский объявил о начале 
выдвижения кандидатов. Он отметил, что 
претендентов могут делегировать только 
политические партии, которых насчитыва-
ется 40. Приём документов продлится до 
18:00 2 июля.

Голосование будет трёхдневным: с 12 по 
14 сентября.

Руководитель Заневского поселения Вя-
чеслав Кондратьев призвал земляков про-
явить активную позицию.

– Сегодня 47-й регион входит в пятерку 
субъектов, в которых хочется жить. Это не 
моё личное заключение, хотя я с ним пол-
ностью согласен, а результаты исследова-
ния Агентства стратегических инициатив. 
В ЛО один из самых сбалансированных 
бюджетов. Область – безусловный лидер 
России по промышленным инвестициям: их 
годовой объем составляет 1,1 трлн рублей. 

За последние 10 лет в регионе построено 
278 новых социальных объектов, ещё 312 
подверглись либо капитальному ремонту, 
либо реновации. С 2017-го на территории 
области выполнено благоустройство 1100 
общественных пространств по проекту 
«Формирование комфортной городской 
среды». В прошлом году благоустроено 148 
объектов, план этого года – 132. Отмечает-
ся рост и в других сферах – в социальной, 
в здравоохранении и образовании. В на-
ших силах всё это сохранить и приумно-
жить, – отметил Вячеслав Евгеньевич.

Напомним, в прошлый раз жители Ле-
нинградской области определяли главу 
субъекта в 2020-м. Тогда на пост губер-
натора претендовали четыре кандидата. В 
целом, наш муниципалитет показал доста-
точно высокую явку в 61 %.

Екатерина ФОКЕЕВА

В ПАРКЕ «ОККЕРВИЛЬ» 
УДАЛИЛИ СУХОСТОЙ

Муниципальное садово-парковое хозяйство информирует, что 
в ходе обследования рекреации выявлены более 30 сухостой-
ных деревьев: 9 взрослых и 22 молодых с диаметром ствола до 
8 сантиметров.

Специалисты следили за их состоянием с 
весны, надеялись на распускание листьев, 
но, к сожалению, растения так и не смогли 
набрать силу.

– Что касается взрослых деревьев, то 
к ним мы относим три шаровидные ивы и 
шесть клёнов, которые были перенесены 
в неподходящую жаркую погоду. Среди 
саженцев убираем шесть клёнов вдоль 
поликлиники, две ели, два дуба, яблоню и 
другие. Радует, что процент сухостоя – ме-
нее одного. В нашем парке сегодня живут 
примерно 1300 деревьев, в «Берёзовой ро-
ще» ещё около 3000, не считая подлеска, – 
пояснил директор садово-паркового хозяй-
ства Виталий Чех. – Тяжело видеть мёртвые 
стволы, но отпад – это естественный про-

цесс. В нашем случае, возможно, он про-
изошёл из-за длительного подтопления кор-
ней.

Руководитель учреждения добавил, что 
уже осенью в общественном пространстве 
высадят более 500 деревьев и почти 6000 
кустарников. Разработана схема размеще-
ния зелёных насаждений.

– Осенние посадки проведём после за-
вершения благоустройства, – подчеркнул он.

В этом году в «Оккервиле» планируется 
укоренить ивы, клёны, ели, дубы, каштаны, 
яблони и липы. Все растения подлежат ин-
вентаризации с созданием паспорта ре-
креационной зоны.

Пресс-служба Заневского поселения

ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

ВОЗДУХ –
ПОД КРУГЛОСУТОЧНЫМ 
КОНТРОЛЕМ

Стационарные посты мониторинга работают в штатном 
режиме. Как рассказали в Комитете по природным ресурсам 
Ленобласти, полугодовой тестовый режим и анализ корректности 
информации пройден успешно: поступающие измерения могут 
считаться достоверными.

Ведомство заключило договор с ФГБУ 
«Северо-Западное управление по гидро-
метеорологии и мониторингу окружающей 
среды» о предоставлении услуг по сбору и 
обработке сведений, транслируемых с объ-
ектов, в том числе расположенных в Янино-1 
и Кудрово.

– Данные с автоматического стационар-
ного поста контроля качества атмосферного 
воздуха передаются в формате реального 
времени специалисту, ответственному за 
обзор и анализ входящей информации, – 
пояснила исполняющая обязанности на-
чальника отдела мониторинга окружающей 
среды департамента природных ресурсов 
Мария Сахарова. – При обнаружении слу-
чаев превышения ПДКм.р. (Максимально 
разовой предельно допустимой концентра-
ции. – Прим. ред.) или иных результатов, не 
соответствующих нормативу (в том числе 
пустых ячеек или сбоя в количестве зна-
ков), проводится дополнительная проверка, 
включающая в себя обращение в службу 
технической поддержки. Также может быть 
организован выезд мобильной лаборатории 
ФГБУ «Северо-Западное УГМС» для прове-
дения отбора проб атмосферного воздуха. 
Кратность отбора проб, а также перечень 

веществ устанавливаются согласно заявлен-
ной причине выезда. При отсутствии техни-
ческой и/или системной ошибки информа-
ционная справка о случае нарушения нор-
матива направляется в Росприроднадзор, 
Роспотребнадзор и Комитет эконадзора 
ЛО. Последний также имеет прямой доступ к 
данным со стационарных постов для приня-
тия оперативного решения по организации 
контрольно-надзорных мероприятий. Заклю-
чение об итогах обработки и анализа входя-
щих с автоматического стационарного поста 
данных ежемесячно будет публиковаться на 
сайте Комитета, начиная с июня текущего 
года

Напомним, в прошлом году администра-
ция и депутаты Заневского поселения напра-
вили более 30 обращений в контрольно-над-
зорные органы в связи с многочисленными 
обращениями граждан на едкий запах в 
Янино-1 и Кудрово. В ноябре 2024-го в муни-
ципальном образовании были установлены 
сразу две станции мониторинга: у стадиона 
в административном центре и возле поликли-
ники в молодом городе.

Пресс-служба 
Заневского поселения
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О НОВЫХ МЕРАХ ПОДДЕРЖКИ 
ДЛЯ БОЙЦОВ

Губернатор Ленобласти Александр Дрозденко на 
встрече с ветеранами СВО в региональном офисе 
фонда «Защитники Отечества» рассказал о вступа-
ющих в силу механизмах содействия.

Так, стоимость земельного сертификата, выдаваемого при подпи-
сании контракта на территории ЛО, увеличится до 450 000 рублей. 
Дополнительную поддержку получат и демобилизованные бойцы. Глава 
субъекта дал поручение ввести единоразовую выплату для этой катего-
рии военнослужащих.

Появятся новые возможности для занятия физкультурой: спортивные 
объекты будут приоритетно предоставлять площадки для тренировок по 
заявкам участников спецоперации. Соответствующие инструкции на-
правят главам районных администраций. Александр Юрьевич поделился 
также инициативой по созданию клуба «Ленинградец» по следж-хоккею.

Павел ЯКОВЛЕВ

ЗЕМЕЛЬНЫЙ КАПИТАЛ
В 47-м регионе вопрос предоставления наделов 

ветеранам боевых действий и бойцам СВО реша-
ется с особым вниманием. Мера соцподдержки по-
могает не только улучшить жилищные условия, но и 
выразить признательность героям за службу Родине.

Ключевые условия для получения земли
Право на участок предоставляется участникам спецоперации, но 

при этом условия варьируются в зависимости от времени заключения 
контракта:

• до 1 июня 2023 года – при наличии государственной награды, полу-
ченной в рамках СВО, и постоянной регистрации в Ленобласти;

• с 1 июня 2023-го по 30 сентября 2024 года – при наличии времен-
ной или постоянной регистрации в ЛО;

• с 1 октября 2024 года – право на землю имеют все граждане,  за-
ключившие контракт на территории ЛО, вне зависимости от места жи-
тельства.

В случае гибели бойца право на меру поддержки остаётся за члена-
ми его семьи. К ним относятся родители, супруг/супруга, не вступившие 
в повторный брак, несовершеннолетние дети, дети старше 18 лет, став-
шие инвалидами до совершеннолетия,  дети, обучающиеся по очной 
форме и не достигшие 23 лет.

– У участников СВО есть льгота, которая выделяет их среди других ве-
теранов боевых действий, – это бесплатное внеочередное получение зе-
мельного участка под строительство жилого дома сразу в собственность 
и право на получение 150 кубов леса на строительные материалы, – 
заявил губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко. – В 
принципе, получив участок, можно строиться. Если нет сил строиться, мы 
не возражаем, – и такие факты уже есть, – когда участок реализуется 
и на эти деньги улучшаются жилищные условия.

Гибкость позволяет участникам программы выбрать наиболее удоб-
ный способ использования предоставленной поддержки.

Перечень документов строго регламентирован и зависит от катего-
рии заявителя. В числе ключевых – паспорт, контракт о прохождении 
службы или его копия, а также документы, подтверждающие участие в 
СВО или получение государственной награды.

Для членов семей погибших защитников понадобится подтвердить 
факт гибели (смерти) ветерана боевых действий, факт обучения детей 
в возрасте до 23 лет в образовательных организациях по очной форме.

Для ускорения процесса гражданам рекомендуется заранее подго-
товить дополнительные документы, такие как выписка из ЕГРН, подтверж-
дение наличия постоянной/временной регистрации в 47-м регионе, сви-
детельство о браке и рождении детей.

Особое внимание уделяется праву выбора: если земля не нужна, то 
сертификат можно обменять на денежную компенсацию. Эта возмож-
ность актуальна для тех, кто уже имеет участок или предпочитает исполь-
зовать средства на другие цели. Кроме того, в Ленобласти планируется 
внедрение новой меры поддержки: обеспечение наделов инженерными 
коммуникациями за счёт бюджета. Обратиться с этим вопросом следует 
в МФЦ или Центр социальной защиты населения.

За земельным сертификатом нужно обращаться в администрацию 
Всеволожского района или Заневского поселения в зависимости от даты 
заключения контракта:

• до 1 июня 2023 года – в администрацию района по месту посто-
янной регистрации;

• 1 июня 2023 года – 30 сентября 2024 года – в администрацию рай-
она по месту временной или постоянной регистрации;

• с 1 октября 2024 при подписании контракта на территории ЛО – в 
любую администрацию.

До недавнего времени ветераны боевых действий получали участки в 
аренду на 20 лет с обязательством построить дом. Теперь земля предо-
ставляется сразу в собственность, без необходимости выполнения до-
полнительных условий. Это значительное упрощение стало результатом 
активной работы правительства региона.

Пресс-служба Заневского поселения

ПОГОВОРИТЬ С ГЕРОЕМ
В пространстве «Наш общий дом» заневского женсовета прошла душевная 

встреча с участником СВО, кудровчанином Максимом Рязанцевым.

Активистки местного отделения Союза женщин 
России принимали у себя бойца не впервые. Зна-
комство случилось ещё в 2024-м. В этом году муж-
чина получил очередной отпуск. Он вернулся на ма-
лую родину, чтобы увидеться с близкими, отдохнуть 
и набраться сил, ведь семья – это тихий берег, ку-
да всегда будет стремиться сердце каждого воина. 
Максим пришёл к землякам-единомышленникам 
вместе с роднёй: супругой Екатериной и дочками 
Полиной и Ульяной. За общим столом с чашечкой чая 
и сладкими угощениями и завязалась долгожданная 
беседа.

В первую очередь гостя расспрашивали о том, ка-
кая сейчас обстановка «за ленточкой», нуждаются ли 
в чём-то солдаты и чем можно помочь.

Герой рассказал о своей службе и поделился мыс-
лями о спецоперации. Он поведал, что служит вместе 
с другими контрактниками, которые приняли реше-
ние идти на фронт и осознают всю ответственность 
и важность миссии. Настрой у боевых товарищей, 
по словам кудровчанина, уверенный, а победа ощу-
щается всё ближе.

Большую благодарность военнослужащий пере-
дал за новые высокотехнологичные рации, достав-
ленные в мае из Заневского поселения в зону СВО. 
Современные устройства коммуникации невозможно 
прослушать врагу, так что это стало существенным 
подспорьем на передовой.

Мероприятие посетили и муниципальные парла-
ментарии.

– Такие встречи очень важны для нас. Максим – 
настоящий пример мужества и патриотизма. Каждый 
его приезд придаёт уверенности в скорой победе. 
Мы рады поддерживать его и всех наших ребят лю-
быми возможными способами, – поделилась депутат 
Ирина Моисеенко.

С настоящим героем удалось пообщаться и 
юнармейцам из отряда «Молот» Кудровского ЦО 
№ 1. Юноши и девушки задавали самые разные во-
просы, ощутив воодушевление от разговора с участ-
ником спецоперации.

Особенно трогательной стала встреча Максима 
Рязанцева с ветераном Великой Отечественной, 
103-летней Агнией Щепёткиной, которая вместе с 
дочерью Натальей Серебровой не могла пропустить 
это знаменательное событие. Агния Алексеевна не 
понаслышке знает, что такое защита Родины. Она и 
сама когда-то боролась с коричневой чумой под Ле-
нинградом. Сейчас жительница внимательно следит 
за ходом СВО и содействует фронту, как может. По-
этому с молодым бойцом женщина сразу же нашла 
взаимопонимание. Её «мудрые» морщинистые руки, 
опалённые испытаниями войны и времени, Максим 
трепетно держал в своих, словно черпая из них му-
жество и стойкость целого поколения победителей.

К сожалению, свидетелей ВОВ осталось совсем 
мало, и возможность обсудить исторические парал-
лели вживую очень редка. На представителей разных 
эпох, у которых так схож жизненный путь, все смотре-
ли с замиранием сердца.

Скоро наш земляк вновь отправится защищать 
страну. Присутствующие поблагодарили воина за ви-
зит, пожелали ему здоровья, силы духа и скорейшего 
возвращения на Родину с победой. А священник ку-
дровского храма дал бойцу духовное благословение 
на предстоящий путь.

Это событие в очередной раз напомнило всем о 
том, какую же огромную силу несёт в себе элемен-
тарная человеческая поддержка и такое простое 
«спасибо».

Татьяна ЯМУЛИНА

Телефон редакции: 
8 (911) 170-06-33

КОМПЛЕКТ ДЛЯ РАБОТ 
В ПОЛЕВЫХ УСЛОВИЯХ 
ДОСТАВЯТ ЗАЩИТНИКАМ

Заневский женсовет отправил очередной гума-
нитарный груз в зону СВО.

В посылку включили инстру-
менты и стройматериалы для обу-
стройства блиндажей, в том числе 
шуруповёрты, лопаты, молотки, 
скобы и гвозди. Всё это, а также 
10 маскировочных сетей и письма 
от детей нашего поселения полу-
чили бойцы псковской десантной 
дивизии, где служил наш земляк 
Александр Парфирьев, погибший 
при выполнении боевых задач. Ак-
тивное участие в сборе приняла 
вдова героя Татьяна Юрьевна.

Отдельную благодарность ру-
ководство общественной орга-

низации выразило главе муници-
пального образования Вячеславу 
Кондратьеву, который закупил на 
личные средства бензопилы.

Напомним, что в 2024-м из на-
шего МО военнослужащим спец-
операции и гражданскому насе-
лению пострадавших регионов до-
ставлено 18 гумконвоев, а в этом 
году – уже восемь. 

Помимо этого, на постоянной 
основе помощь оказывают адрес-
но.

Михаил КАМНЕВ

#СВОИХНЕБРОСАЕМ
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ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Уважаемые жители!
Для вас работает официальный сайт Заневского по-

селения. На главной странице расположена новостная 
лента, где представлена информация об общественных, 
культурных и спортивных событиях, а также о деятельности 
органов местного самоуправления:

Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения 
размещены в разделе «Фотоальбомы» на странице в со-
циальной сети «ВКонтакте»:
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«ВЕТЕРАНСКОЕ ПОДВОРЬЕ» 
ВОЗВРАЩАЕТСЯ

В ЗАНЕВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ ОТКРЫЛСЯ ПРИЁМ 
ЗАЯВОК НА ЕЖЕГОДНЫЙ СМОТР-КОНКУРС.

Поделиться своими достижениями приглашают представителей 
старшего поколения жителей нашего МО, увлекающихся 

садоводством, овощеводством, пчеловодством, украшением 
придомовых и личных участков, а также прикладным искусством.

Для участия нужно до 10 июля обратиться к руководителю местного 
совета ветеранов Анне Кирсановой по телефонам: 

8 (921) 921-98-01 или 8 (981) 946-24-53.

КАК СЛЫШАТЬ РЕБЁНКА?
Администрация Заневского поселения приглашает на встречу с психологом в рамках Семейного 

фестиваля Ленинградской области.
Мероприятие состоится 27 июня в 11:00 в Центре культуры и досуга «Кудрово» на Строителей, 41а.
Специалист расскажет, как реагировать на детские эмоции, выстроить открытое и доверительное 

общение и находить общий язык даже в сложных ситуациях.
Опытный психолог Инна Гоняева постарается ответить на все вопросы и даст 

доступные рекомендации по каждой озвученной проблеме.
Участников ждёт кофе-брейк и непринуждённая позитивная атмосфера.
Мероприятие бесплатное, можно приходить с детьми, но необходимо заранее пройти 

регистрацию на сайте: dobro.ru или по QR-коду:

СЕЗОН 
АКТИВНОГО 

ДОСУГА
ЦФКиС «Заневский» объявил 
даты свободного посещения 

футбольного поля 
на муниципальном стадионе 

в Янино-1 в июне.

Площадка будет доступна 
для всех желающих:

 20 июня с 14:00 до 16:00;

 23 июня с 14:00 до 18:00;

 24 июня с 14:00 до 16:00;

 25 июня с 14:00 до 16:00;

 26 июня с 13:00 до 19:30;

 27 июня с 14:00 до 16:00;

 30 июня с 14:00 до 18:00.
Обращаем внимание, 

что дети до 14 лет допускаются 
только в сопровождении законного 

представителя.

Перемещение ворот ЗАПРЕЩЕНО.


